



Antwort zur Anfrage Nr. 0488/2020 der Parteien im Ortsbeirat betreffend **Winzerstand am Rheinufer (SPD, Grüne)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1. Welche Zeitschiene ist dafür vorgesehen, eine Entscheidung seitens der Verwaltung herbeizuführen, wo der Winzerstand für die Dauer der Rathaussanierung aufgebaut werden soll? Wie wird der Ortsbeirat in dieser Entscheidungsfindung eingebunden?

Die Entscheidung ist sehr kurzfristig zu treffen, da der Weinstand bereits am 21.03.2020 eröffnet werden soll. Für den Standort ist der Uferabschnitt nördlich des Hilton-Hotels, entweder im Bereich der Tiefgarage Rheinufer zwischen den Hochbeeten oder in Höhe des „Kurfürstenbrunnens“ vorgesehen. Solange es die Baustelleneinrichtung hinter dem Rathaus noch zulässt, kann der Weinstand an dieser Stelle verbleiben.

2. Wie ist die Aussage zu verstehen, dass „eine dauerhafte Verlagerung“ in Richtung Fischtorplatz nicht vorgesehen sei? Ist etwa eine vorübergehende Verlagerung an den Fischtorplatz vorgesehen, und falls ja, für wie lange?

Eine dauerhafte Verlagerung in den Bereich des Fischtors ist nicht vorgesehen. Dieser Bereich kann jedoch für den Einzelfall, sofern es keine andere Möglichkeit geben sollte, nicht gänzlich ausgeschlossen werden.

Mainz, 11.03.2020

In Vertretung:

gez.

Dr. Eckart Lensch
Beigeordneter